



## 令和3年度がスタート！！

4月8日に始業式、12日に入園式を終え、全園児18名で新年度が始まりました。今年の春は桜の開花も早く、幼稚園の自慢の桜たちは春休み中に満開となりました。（園庭の前を歩く人たちが思わず写真に収めるほどでした。）新年度スタート時にはすでに若葉がチラホラ見えはじめていました。

今年度の地域だよりでは、日頃の園児の様子にあわせて、石見幼稚園の様々な環境や歴史についても少しずつお知らせしていこうと思います。

### 4人の年少児が入園しました！（4月12日）



ドキドキワクワクしながらやってきた新入園児。親子で式場に入場です。お名前を呼ばれると、恥ずかしそうに手を挙げて答えたり「はい！」と返事をする人もいました。

年長児が歓迎の歌「チューリップ」を振り付きで披露すると、みんなにこにこ笑顔になりました。

お家の人と離れての集団生活は初めての人がほとんどです。少しずつ先生やお友達の名前を覚え、集団生活の仕方も覚えていくことでしょう。

### 園内巡りと園庭巡りをしました！（14日・15日）

年長児が年少児と手をつないで回りました。

園内巡りでは園長室から遊戯室まで順に回り、どんなことができる場所なのか、用事がある時はどうやって入るのかなど、年長児が教えていました。

園庭巡りでは、普段は遊ぶ場所ではない園舎の周りも一緒に歩き、自分たちの保育室の外側を知ったり、ツツジや藤の花が咲いている場所を知ったりと、年少児にとってはミニミニ探検の時間でした。これから少しずつ幼稚園のいろいろな場所を知り、使い方やルールを身につけていってくれます。

年長児はお世話役を順番で行っています。お世話役さんは、列になって歩くことに慣れていない年少組さんを優しくリードしてあげていました。途中遊びたくなって列から離れるお友達にも、「一緒に行こうね。」と諦めずに関わっていく姿も見られ、頼もしさを感じました。

### こいのぼり制作

年長児は染め紙を楽しみました。一人一人素敵な模様の染め紙が出来上がり！この染め紙を使ってさらに鯉のぼりのうろこ作りにも挑戦。みんなの作ったうろこを集めて、カラーポリ袋に貼り付け石見幼稚園の鯉のぼりが完成しました。そうそう、可愛いばら組さんの手形も一緒に貼ってありますよ！

この鯉のぼりは、4月22日（木）から石見まちづくりセンター（旧石見公民館）にて掲揚していただきます。石見まちづくりセンターへお出かけの際はご覧になってください。

### 石見幼稚園の魅力的な環境その①

#### ～トンネルのある大きな築山～

石見幼稚園の園庭東側には大きな築山があります。毎年、保護者の方々が補修してくださり今の形になりました。2つトンネルがあり、ひとつは入り口が3つある長いトンネルです。（トンネルの天井には星座が描かれています。）

山のてっぺんには柱（古い電柱を活用したもの）も立っています。ここでは鬼ごっこを楽しんだり、トンネルの中をお家や基地に見立ててのごっこ遊びが展開されたりしています。

夏はトンネルの中で涼を感じたり、秋は斜面を使ってのドングリ転がしが始まったり、冬の雪の日にはソリ滑りが始まったりする子ども達の大好きな遊び場です。



「この木は何？」「りんご？」「プラム？」  
「正解はサクランボ！！」  
毎年5月の連休頃、食べごろに実ります。今年是小鳥さんよりも前に園児の口に入るでしょうか???



ブランコに乗る時の約束…  
「友達がのっている時、この柵の中に入ったらどうなるかな～？」  
「ぶつかって危ないよ！」



### 「びよびよの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。

（子育てについての相談にも応じています。）

第1回 令和3年5月20日（木）9：30～11：30

「はじめましての会」をします。自己紹介や園児との交流等  
お家で検温していらしてください。保護者の方はマスク着用で来てください。水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。

※参加希望の方は 石見幼稚園までご連絡ください。（22-0493）



### 4月 園に咲いている花の紹介… ビオラ・パンジー・忘れな草・ツツジ・藤の花・シロツメクサ・カラスノエンドウ・テージー・芝桜など

